
 
 

Indicação nº 26/2017 

 

 

 

Assunto: A presente indicação a esta Casa, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as formalidades regimentais, solicitamos que seja 

encaminhada ao Chefe do Executivo para o que se justifica: 

 

 

 

 

Justificativa: Estamos sugerindo ao Prefeito Municipal que, através da 

Secretaria de Obras e Serviços Públicos, estude a viabilidade 

de diminuir a largura do passeio em frente à Escola Municipal 

Dr. Péricles Vieira de Mendonça. O pedido se justifica uma 

vez que a rua é movimentada e a calçada mais larga acaba por 

diminuir o espaço para a passagem de veículos, dificultando o 

trânsito no local.  

 

 

 
Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 21 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 
 


